

Qui aurait cru que *seize* familles portent le nom noble de Beauvoir et qu'à elles toutes elles n'ont pu faire un marquisat? Celle de Beauvoir, de Johnstown (Irlande), est arrivée au titre de *baronnet*. En France, un M. Durosier a reçu le titre de baron de Beauvoir, le 19 juin 1813.

Nous voyons assez souvent cités les marquis de Vicville, quoique la famille soit éteinte il y a longtemps.

Mais quel est ce marquis de Vessey, grand gentilhomme? Le dernier marquis que l'on connut réellement n'était pas aussi fier, puisqu'il ne voulut pas se marier à cause de la catastrophe de son père qui fit grand bruit à l'époque, atteignant leur nom et élaboussant le blason séculier. Ce pauvre marquis de Giroux-Vessey s'en fut mourir sans bruit en Espagne, ne laissant aucune postérité. Il y avait là un remarquable scrupule d'honneur pour ce dernier des marquis de Vessey à ne pas laisser de rejeton.

Les armoriaux n'ont jamais mentionné de famille noble de Chermevière et encore moins de marquisat de ce nom.

Le vrai titre du marquis de Cambiaire est celui de *baron*. Quant au marquisat de Catuelan, on n'en entendit jamais parler.

Nous sommes certain que M. le marquis d'Orcival ne nous démentira pas en venant dire que jamais son nom ne fut accompagné d'autre qualification que celle d'*écuyer* et encore... quand ces braves seigneurs défunts existaient.

On admire beaucoup les équipages de M. le marquis de Peyrols, mais nous avons toujours cru que Cocardasse et Passepoil nous avaient débarrassés du dernier marquis de Peyrols en le jetant par-dessus le pont Notre-Dame.

La famille de La Tour-d'Apehier fit passer dans les journaux, il y a deux ans, un entrefilet dont voici la teneur: « A propos de la mort de la générale princesse de La Tour-d'Auvergne, sait-on qu'il existe actuellement, vivant très retiré à Clermont-Ferrand, un dernier représentant de la maison de La Tour-d'Auvergne. Son nom est inscrit au *Gotha*, c'est Maurice-César de La Tour-d'Auvergne et d'Apehier, prince du Saint-Empire, duc de Bouillon, dernier descendant des rois de Jérusalem. Il épousa, en 1853, Adélaïde Bourg de Bossi, dont il n'eut point d'enfant. Son